

## BAB V

### SIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan yaitu:

1. Berdasarkan data hasil penelitian Pengetahuan Desain Busana diperoleh  $M_o$  sebesar 58,49;  $M_i$  sebesar 50 dan  $S_{di}$  sebesar 16,67. Selanjutnya, diperoleh tingkat kecenderungan Pengetahuan Desain Busana Siswa SMK Negeri 8 Medan adalah kategori cukup dengan jumlah responden sebesar 20 orang dan persentase sebesar 64,52% yang berarti bahwa data hasil penelitian mengenai Pengetahuan Desain Busana cenderung berada pada rata-rata ideal dengan nilai  $M_o$  58,49 >  $M_i$  50.
2. Berdasarkan data hasil penelitian Kemampuan Menggambar Busana Kreasi diperoleh  $M_o$  sebesar 24,16;  $M_i$  sebesar 20 dan  $S_{di}$  sebesar 4. Selanjutnya tingkat kecenderungan Hasil Menggambar Busana Kreasi Siswa SMK Negeri 8 Medan adalah kategori cukup dengan jumlah responden sebesar 15 orang dan persentase sebesar 48,39% yang berarti bahwa data hasil penelitian mengenai Hasil Menggambar Busana Kreasi cenderung berada pada rata-rata ideal dengan nilai  $M_o$  24,16 >  $M_i$  20..
3. Terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara Pengetahuan Desain Busana dengan Hasil Menggambar Busana Kreasi Siswa SMK Negeri 8 Medan yang dibuktikan melalui analisis statistik dengan uji  $r$  korelasi product moment

dimana nilai koefisien korelasi  $r_{hitung} 0,457 > r_{Tabel} 0,355$  pada taraf signifikansi 5% dan analisis statistik uji t dimana  $t_{hitung} 2,77 > t_{Tabel(dk= 29; \alpha = 0,05)} 2,04$ . Bentuk hubungan tersebut berarah positif yang berarti bahwa semakin tinggi Pengetahuan Desain Busana siswa maka Hasil Menggambar Busana Kreasi akan semakin baik pula, begitu juga sebaliknya.

### **B. Implikasi**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan penelitian maka diberikan implikasi yaitu dengan diterimanya hipotesis penelitian, maka perlu kiranya menjadi pertimbangan bagi para Siswa SMK Negeri 8 Medan untuk meningkatkan Pengetahuan Desain Busana yang meliputi penguasaan tentang rancangan suatu gagasan di bidang busana sehingga secara langsung dapat meningkatkan Hasil Menggambar Busana Kreasi.

### **C. Saran**

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian, kesimpulan dan implikasi penelitian ini, dapat diberikan saran penelitian sebagai berikut:

1. Bagi para siswa SMK Busana khususnya SMK Negeri 8 untuk dapat lebih meningkatkan pengetahuannya mengenai Desain Busana agar Hasil Menggambar Busana Kreasinya juga menjadi lebih baik.
2. Bagi peneliti lanjutan yang melakukan penelitian lanjutan sejenis agar lebih memperhatikan karakter para siswa SMK Negeri 8 khususnya yang terkait dengan Pengetahuan Desain Busana dan Hasil Menggambar Busana Kreasi.